

### Die Jugendfeuerwehr der Gemeinde Trossin wässerte junge Bäume

Einen ganz anderen Einsatz hatten die Kinder der Jugendfeuerwehr Trossin am Sonntag in Dahlenberg. Hier hieß es neu gepflanzte Bäume zu gießen. Am Weg hinter der Schäferei wurden 20 Apfelbäume angegossen. Diese hatte die Firma Grünbau Matthias Strauch der Gemeinde gesponsert. Am Halbmondweg zwischen Dahlenberg und Falkenberg wurden 40 Wildobstbäume, Eichen und Ahorn gegossen. Diese jungen Bäume sind eine Ersatzmaßnahme für den Straßenausbau der Verbindungsstraße Dahlenberg – Falkenberg und wurden erst vor 14 Tagen gepflanzt. Bis zum Mittag waren alle Bäumchen gegossen und vielleicht kann mach ein oder anderer einmal hier Äpfel ernten.

Ein Dankeschön an den stellvertretenden Wehrleiter Heiko Tauer und an die Jugendwarte Yvonne Sierig und Dorit Poplat sowie an alle Kinder und Jugendlichen.  
Gemeinde Trossin

